
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

 

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio dos 

Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno 

Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução 

dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização. 

 

Nesse sentido, informo que fomos procurados por diversos munícipes do bairro 

Jardim Itaú, os quais clamam por informações e providências da Prefeitura quanto ao 

serviço de recolhimento de animais de grande porte em nosso município. 

 

Informam que é comum munícipes do bairro se depararem com animais de 

grande porte soltos, feridos ou mesmo mortos pelas ruas, e que ao solicitarem o serviço de 

recolhimento não encontram respaldo do poder público. Salientamos que são situações que 

podem causar acidentes, riscos à integridade do animal e à segurança das pessoas. Com 

isso questionamos: 

 

1 – O Serviço de recolhimento de animais de grande porte está ativo em 

nosso município? Em caso de resposta positiva informar quem presta o serviço e quais os 

mecanismos disponibilizados para efetuar a solicitação de recolha. 

 

 

REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DO SERVIÇO 

DE RECOLHIMENTO DE ANIMAIS DE GRANDE 

PORTE PELA PREFEITURA DE RIBEIRÃO PRETO, 

CONFORME ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 7577/2021
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Vereador Alessandro Maraca 

 

Câmara Municipal de Ribeirão Preto 
Av. Jerônimo Gonçalves 1200 – Ribeirão Preto / SP – Caixa postal 315 – CEP 14010-040 

 

2 – Em caso de resposta negativa, quais ações estão sendo tomadas pela 

municipalidade visando a solução da problemática? 

 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental e, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 19 de outubro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 
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